



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 203
29 de abril de 2019

UCE graduó a 31 auxiliares de enfermería en la comunidad de Malchinguí

Entre aplausos y gestos de reciprocidad se festejó la graduación de 31 auxiliares de enfermería con enfoque intercultural, en la parroquia de Malchinguí del cantón Pedro Moncayo. Las autoridades de la Universidad Central del Ecuador, UCE, entregaron un diploma que certifica la capacitación de 800 horas recibidas durante el curso.

María Augusta Espín, Rectora encargada, manifestó que en estos proyectos la Universidad no solo enseña, sino que también aprende; por ello la nueva misión de la Universidad es alcanzar en cada uno de sus estudiantes un verdadero compromiso social. Necesitamos una educación que busque un sentido comunitario plenamente desarrollado. Por eso la misión de la UCE seguirá siendo formar personas comprometidas con la sociedad

Este curso es un proyecto que surgió en la carrera de Enfermería de la UCE en colaboración con la Dirección de Vinculación con la Sociedad. Pedro Iván Moreno, Director de Vinculación de la UCE, indicó que Pedro Moncayo ha sido una zona de mucha importancia para la UCE, en ella se trabajan varios espacios de vinculación de distintas carreras. Respecto al curso de auxiliares de enfermería se informó que se ha realizado en varias comunidades de la zona: en 2016 se realizó en Cangahua, en 2017 en la Esperanza y en 2018 en Malchinguí.

José Luis Rodríguez, Presidente de la Junta Parroquial de Malchinguí, destacó que además de este curso se ha trabajado con la Universidad en el levantamiento de la marca Malchinguí que se expone en varios productos originales y en proyectos turísticos.

Para la enseñanza de este curso, se contó con la colaboración de expertos en atención primaria y hospitalaria. Los estudiantes, una vez que aprendieron la teoría, realizaron sus prácticas en el Hospital del Ejército, la Maternidad Isidro Ayora y los Centros de salud de atención primaria cercanos a la comunidad, mencionó Ana Lucía Navarrete, graduada como auxiliar de enfermería, estas prácticas se realizaron bajo la tutoría de docentes de la Facultad de Ciencias Médicas. En representación de los graduados brindó palabras de agradecimiento y dijo que esta experiencia le permitirá ayudar a mejorar la calidad de vida de los habitantes de su comunidad. Además, hizo hincapié en el intercambio de sus conocimientos ancestrales con la enseñanza occidental.

Además, recibieron 30 horas de capacitación en primeros auxilios dictadas por los integrantes de la Cruz Roja de Cayambe. Los temas que se desarrollaron durante el curso fueron: el Modelo de Atención Integral de Salud, asistencia en el parto, medición de signos vitales, entre otros. **J.S**